教育研修部

News Letter VOL.45

発行/2023年1月26日

これを書いている1月24日は、夕方から強烈な寒波が来るとか。これを読んでくれている方の中には雪のあるところにお住いかもしれません。あまり大事にならなければよいのですが、どうでしょう。

さて今日もおひとり、見学の医学生の先生が来てくれました。今月は8名見学に来ましたが、 試験なども控えている時期かと思うので、来月はもう少し多くなるのでしょうか。

見学では一日で当院の状況をなるべく多く見て欲しいこともあって、朝から夕方まで、2-3科の見学をしてもらうのですが、あいだでお昼ごはんの時間をとります。大概の場合、研修医の先生がその間にいろいろな話をしてくれるので、真の当院の姿を見聞きできる一番有益な時間かもしれません。

今年の途中からは、職員食堂での食事は見学者に限りフリーランチとなりました。私の執務室は職員食堂のそばなので、午前中の遅い時間になると「鳥から揚げかな?」と思うようなにおいなど、種々ないいにおいがします。

食堂内だけではなく、お弁当にしてもらって食べる 人もいますので、研修医室に持ち帰ってお話しながら 食べることもあるようです。メニューはそこそこあり ますし、残さないならいくら食べても構いません。と きどき企画物のメニューもあるようです。

病院の仕事は切れ目がないので、お昼ご飯にありつけるのもずいぶん遅くなることもありますが、食べなきゃ午後に差し支えます。見学も同じ、しっかり食べて午後もいい見学をしてもらいたいと思っています。

なお、持ち込み等の飲食については、下記「飲食・体 憩室スペース」をご利用ご利用ください。

常用 ほ

が一ビス DAY
1月12日(木)
国 支 横浜 病院
改 お・記念

12日には特別メニューでした。なお、私は自宅からのお弁当なのでそれ、食べてません。